

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Penelitian ini menguji hubungan antara profitabilitas dan ukuran perusahaan terhadap nilai perusahaan pada sektor *Basic Material* di BEI tahun 2017-2022. Berdasarkan pengujian yang dilakukan pada bab sebelumnya, dapat diambil kesimpulan berikut: (i) Hasil statistik menunjukkan bahwa profitabilitas dipengaruhi positif dan signifikan oleh nilai perusahaan. Semakin besar keuntungan yang diperoleh perusahaan, semakin tinggi juga nilai perusahaan tersebut. Keuntungan yang besar menunjukkan indikasi bahwa potensi perusahaan tersebut baik, hingga menarik minat investor untuk menyuntikkan dananya. Hal ini disebabkan laba yang besar mencerminkan tingginya pendapatan bersih yang bisa dicapai perusahaan dalam menjalankan operasionalnya. Oleh karena itu, besaran laba yang diperoleh perusahaan akan sangat mempengaruhi penilaian investor terhadap nilai perusahaan tersebut. (ii) Hasil pengujian selanjutnya mengungkapkan ukuran perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. Ini mengindikasikan bahwa perusahaan besar terus berkembang akan memperoleh tanggapan baik dari investor, dan bisa meningkatkan nilai perusahaan. Ukuran perusahaan memberikan pengaruh yang berbeda terhadap nilai perusahaan karena semakin besar skala operasional perusahaan, semakin nyaman bagi perusahaan untuk memperoleh pendanaan yang diperlukan untuk mencapai tujuan.

4.2 Keterbatasan

Beberapa keterbatasan dalam penelitian ini yang perlu diperbaiki dan diperluas. Beberapa diantaranya: (i) Periode penelitian yang terbatas dari 2017-2022 mencakup 31 sampel perusahaan *basic material* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan memenuhi kriteria penelitian. (ii) Penelitian ini mengikuti bentuk penelitian sebelumnya serta hanya menggunakan dua variabel independen. (iii) Terbatasnya penekanan penelitian ini hanya sektor *basic material* yang terdaftar di BEI merupakan salah satu kelemahannya. Akibatnya, ada kemungkinan bahwa beberapa situasi atau sifat tidak sepenuhnya tercermin dalam temuan penelitian pada seluruh populasi sektor *basic material*.

4.3 Saran

Hasil penelitian ini memberikan beberapa rekomendasi sebagai sumber informasi dan masukan untuk pengambilan keputusan bagi perusahaan, investor, dan peneliti di masa mendatang. Hasil analisis penelitian ini mencakup beberapa rekomendasi yang bisa dipakai sebagai sumber informasi serta masukan untuk digunakan dalam proses pengambilan keputusan oleh perusahaan, investor dan peneliti yang akan datang yaitu: (i) Bagi perusahaan diharuskan lebih fokus pada elemen yang mempengaruhi nilai mereka. Selain itu, karena profitabilitas akan mempengaruhi nilai perusahaan, maka profitabilitas juga diharapkan dapat tumbuh, dalam hal ini menghasilkan keuntungan dengan menggunakan seluruh sumber daya dan kemampuan yang dimiliki. Selain itu, karena besar kecilnya perusahaan yang ditentukan oleh total asetnya akan mempengaruhi nilainya, maka besar kecilnya perusahaan diharapkan bisa terwakili dalam total aset yang dimiliki perusahaan dan aset tersebut akan digunakan secara efektif untuk operasional perusahaan. (ii) Bagi investor saat melakukan investasi, investor harus memperhitungkan profitabilitas dan ukuran perusahaan berdasarkan total aset yang disebutkan dalam laporan keuangan bisnis, karena ini akan berdampak kepada nilai perusahaan. (iii) Bagi Peneliti disarankan agar peneliti melihat faktor independen selain variabel yang digunakan di penelitian ini. selain itu, akan lebih baik jika kelompok dan sampel diperluas.